

Columna Vertical

Portada

Actualidad

Deporte

Economía

Guía Profesional

Guía Comercial

Turismo

La Entrevista

Internacional

Historia

Columna Vertical

Contactenos

Actualidad

ANDA INAUGURO PROYECTOS DE AGUA EN SAN ANTONIO PAJONAL



La Región Occidental de la Administración Nacional de Acueductos y

Alcantarillados, ANDA, inauguró el pasado 13 de noviembre tres proyectos de agua potable en el municipio de San...

[+ Leer más](#)

Actualidad

GOBIERNO SALVADOREÑO DESTINARA 300 MILLONES PARA EL AREA SOCIAL



El Subjefe de Fracción de Alianza Republicana Nacionalista ARENA, quien

además es Presidente de la Comisión de Economía y Agricultura de la Asamblea Legislativa,...

[+ Leer más](#)

Actualidad

Busqueda de Noticia

SANTANECO GANA PREMIO LATINOAMERICANO POR DESARROLLO DE PROGRAMA EN CIRUGIA VIDEOLAPAROSCOPICA

Escrito por Norma de Francia
domingo, 16 de noviembre de 2008

La semana recién pasada el galeno santaneco Dr. Christian Hernández Murcia, participó de la convocatoria que hiciera a nivel latinoamericano la Organización Internacional para la Capacitación e Investigación Médica IOCIM, organización latinoamericana con sede en Lima Perú, regresando a casa con el "Premio médico por logros para una mejor vida en la rama de la Cirugía Videolaparoscópica", galardonado como el mejor cirujano Videolaparoscopista de El Salvador, un logro extraordinario para los salvadoreños, considerando que poco o casi nada se invierte en investigación en el pulgarcito de América que ahora se coloca en el mapa mundial de países de avanzada en materia de investigación y cirugía de invasión mínima.

Este logro merece un reconocimiento nacional, ya que los trabajos presentados llegaron desde México, Centro y Sur América, por lo que nos coloca en una posición privilegiada.



El Dr. Hernández al hablar del galardón, reconoce que el trabajo presentado fue posible gracias al trabajo en equipo, por lo que lo ha dedicado este reconocimiento a todos los que laboran en el hospital, especialmente a todos aquellos que hacen posible día a día con su esfuerzo y dedicación que el Programa tenga éxito.



Teatro de Santa Ana

ENCUESTA



CIRUGIA VIDEOLAPAROSCOPICA

La cirugía laparoscópica o mínimamente invasiva es una técnica donde no se hacen heridas grandes, sino que a través de una herida de un centímetro se puede extirpar la vesícula, quistes de ovario o útero, y casi todo tipo de tumores. Con esta técnica se minimiza el trauma del paciente, pierde menos sangre y luego de 24 horas en observación se da de alta para que el paciente se recupere en su casa, guardando reposo y dieta de 4 a 5 días. Otra ventaja de utilizar este método es que el hospital maximiza recursos al no tener al paciente más de 24 horas hospitalizado, se utiliza solamente una dosis de antibiótico, y 3 dosis de medicamentos para el dolor.

El Programa de Cirugía Video Laparoscópica en el Hospital San Juan de Dios de Santa Ana nació hace 3 años, realizando más de 600 cirugías de este tipo a la fecha, lo que valió para hacerse merecedor de tan grande reconocimiento en Lima Perú. Según Hernández la población conoce cada vez más de este innovador procedimiento a través de los comentarios hechos por beneficiados de este programa, diferentes medios de comunicación radiales escritos y ahora la Internet, por lo que a la hora de necesitar de una intervención quirúrgica la población demanda cada vez más este tipo de cirugía. Lógicamente no todo se puede solventar con este procedimiento, y lo más común pero no más fácil es la extirpación de cálculos en la vesícula biliar, quistes de los ovarios y los antes mencionados. "Hace unos días realizamos la primera extirpación del útero o matriz por vía laparoscópica, entonces el programa va creciendo poco a poco y esperamos pronto todas las enfermedades quirúrgicas puedan tratarse con este método" dijo. Hoy por hoy el Hospital San Juan de Dios de Santa Ana, cuenta con el equipo necesario para realizar este tipo de cirugías, gracias a las gestiones hechas por la actual administración y las diferentes jefaturas.

Debemos reconocer que han sido las organizaciones estadounidenses las que donaron estos y otros equipos para las diferentes salas de cirugía, otros han sido reparados con fondos de las cuotas voluntarias y muy importante además es contar con un pabellón de cirugía de primer nivel que ofrece las condiciones necesarias para ejercer la profesión, aunque siempre existen necesidades que debe ser atendidas como la falta de insumos y medicamentos en muchos casos.